



あ さ い ち

あいさつ

さわやか

いつでも

ちいさと

旭一中だより

第11号

令和元年11月28日

旭市立第一中学校

【教育目標】 持ち味をいかして主体的に行動する生徒の育成

先日は臨時保護者会にご出席いただきありがとうございました。生徒たちは変わらず元気に学校生活を送っていますのでご安心ください。ご心配をおかけし、またテスト日程の変更等でご迷惑をおかけしたこと、改めてお詫びします。



1 3年生の自己表現昼食会を実施中！



昨年は4～5月に行った3年生との会食を、今年は11月から行っています。給食の時間に1日3～5人ずつが会議室に来て、校長を前に自己表現のスピーチをするという会です。

今年のテーマは、①好きなこと ②自分の持ち味 ③将来の夢・やってみたくことです。

将来の夢が未定という生徒は時々いるにしても、途中で言葉につまる生徒は一人もおらず、みな堂々と自分の持ち味まで表現するのには驚きました。関連質問にもスムーズに応じます。

教育目標をしっかり受け止めて成長し続ける生徒たちの姿を目にすることができて大変うれしく、また勇気づけられ、生徒一人一人の将来の活躍がとっても楽しみにになりました。

2 能楽ふれあい体験で盛り上がりました！



11月21日(木)の午後、千葉県能楽連盟から14名の講師を招き古典芸能の能楽を鑑賞・体験する会を実施しました。

何事にも積極的に挑戦して楽しむ一中生の特性が十分に発揮され、充実の2時間となりました。



